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Este jueves la Representante a la Cámara por el Archipiélago, Elizabeth Jay-pang Díaz,
desarrollará una agenda de trabajo en San Andrés con delegados de Profamilia, la Secretaría
de Salud y las EPS de la isla, para analizar soluciones a las problemáticas relacionadas a la
prevención del embarazo en adolescentes, el embarazo no deseado, violencia sexual, falta de
acceso a métodos anticonceptivos, entre otras.

      

Profamilia es una organización privada sin ánimo de lucro que promueve el respeto y el
ejercicio de los derechos sexuales y reproductivos en Colombia; este organismo buscará junto
a varias entidades relacionadas con la prestación de la salud en la isla, aunar esfuerzos para el
logro de soluciones en el corto, mediano y largo plazo que permitan el mejoramiento de la
calidad de vida de los isleños y la desaceleración de la sobrepoblación.

  

Hacia las 4:00 p.m. en la Sala de Juntas de la Gobernación, la representante Jay-pang y los
delegados de Profamilia desarrollarán una rueda de prensa al finalizar las reuniones, para dar a
conocer las conclusiones y acuerdos que se generen, además de concretar el posible regreso
de Profamilia a las islas.
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